

Größte Investition seit Gründung

Eder investiert 15 Millionen Euro in ein neues Wasch- und Logistikzentrum

LUF滕BERG. Das auf Mattenlösungen mit Tausch- sowie Reinigungsservice und individuellem Design spezialisierte Familienunternehmen Eder investiert. Am Dienstag der Vorwoche fand der Spatenstich für eine neue, computergesteuerte Wasch- und Logistikhalle statt. Am Gelände der seit 2001 bestehenden Unternehmenszentrale wird 25 Jahre nach dem damaligen Baubeginn 2000 kräftig expandiert. Die aktuellen Wasch- und Logistikkapazitäten werden um 3.500 Quadratmeter erweitert und damit verdoppelt. Der eigentümergeführte Familienbetrieb Eder investiert rund 15 Millionen Euro in den Neubau. Es ist die größte Investition seit der Firmengründung 1932.

Die neue Halle soll bestehende Kapazitäten ergänzen. „Unser automatisiertes Lagersystem ist eine Koproduktion mit



Gerhard Eder (rechts), Geschäftsführer Firmengruppe Eder, investiert in ein neues Wasch- und Logistikzentrum in Lufenberg.

Foto: Eder Mat Couture

einem Förderanlagenbauer und wurde nur mit und für uns einmalig gebaut. In allen **Eder-Matten** befindet sich ein Datenship und dank hauseigener IT-Entwicklung wird damit jeder Wasch- und Logistikprozess gesteuert“, so Firmenchef **Gerhard Eder**. Beim Bauprojekt habe man besonderen Wert auf regionale Auftragsvergabe gelegt. Mit der Planung wurde das Linzer Architekturbüro

Mick Mittermayr beauftragt. Gebaut wird von Habau.

„Diese Investition zeigt deutlich unser Engagement für die Region und unser Ziel, Kundenservice, höchste Qualität sowie Innovationen in der Automatisierung zu stärken und damit unsere Marktführerschaft auszubauen“, sagt Eder. Mit 182 Mitarbeitern wurde 2024 ein Umsatz von 22 Mio. Euro in der Firmengruppe erwirtschaftet.